

DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal  Logroño

N.º 1669 / Viernes 3 de ENERO de 2025

Aprobado el Presupuesto municipal para 2025, que asciende a 200,9 millones de euros

El Pleno del Ayuntamiento de Logroño aprobó el pasado 23 de diciembre el proyecto de Presupuesto municipal para 2025, que asciende a 200.931.000 euros.

Previamente, el pasado 19 de diciembre, el Presupuesto fue aprobado por la Junta de Gobierno Local y recibió también el respaldo mayoritario del Consejo Social de la Ciudad.

El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, destacó en el Pleno del 23 de diciembre que se trata de unos Presupuestos “caracterizados por la ambición, pero también por el realismo. Son responsables, dinamizadores, son para toda la ciudad y tienen un marcado corazón social”.

Con 20,2 millones de inversiones previstos en el próximo ejercicio, el Presupuesto contempla partidas importantes en promoción in-



■ Imagen del Pleno en el que se aprobó el Presupuesto para 2025.



■ El proyecto de Presupuesto recibió el respaldo mayoritario del Consejo Social.

dustrial, impulso del Plan Municipal de Vivienda y del modelo de ciudad circular, mejora de servicios y dotaciones en los barrios.

Algunas de las actuaciones que están reflejadas en el proyecto aprobado en Pleno son las siguientes: remodelación de la calle Beti Jai, urbanización de la calle Lardero y parte de la calle Vitoria, Miguel Delibes, mejoras en entornos de Varea y El Cortijo, pasarela de Gonzalo de Berceo, Glorieta del Doctor Zubía, nueva glorieta de Vara de Rey en el entorno de San Antón, la ampliación del Teatro Bretón, el inicio del Proyecto 1521, el proyecto de centro intergeneracional en la antigua estación de autobuses o el impulso del Mercado de San Blas.

El alcalde incidió en que los Presupuestos para 2025 incluyen actuaciones de mejora en todos los barrios de la ciudad.



Compromiso transformador

Iniciamos el nuevo año y desde el Gobierno local seguiremos impulsando políticas municipales para mejorar la vida de los logroñeses. Continuaremos nuestros compromisos en materia de vivienda, de suelo industrial, con intervenciones en nuestros barrios, avanzando hacia una ciudad más verde, más sostenible, con mayor calidad de vida.

En enero Logroño contará con el presupuesto municipal recientemente aprobado, unas cuentas que se caracterizan por la ambición pero también por el realismo. Mantenemos el compromiso inversor y transformador de la ciudad y una clara apuesta social con iniciativas de apoyo a nuestros mayores, a nuestros jóvenes, avanzando en igualdad y en diversidad, in-

virtiendo y fomentando el deporte y la cultura.

En 2025 la ciudad emprenderá importantes proyectos transformadores, que miran a un futuro prometedor para Logroño, con más oportunidades para nuestros jóvenes, con políticas de apoyo a las familias, a nuestro comercio local y a nuestras empresas.

Reitero el compromiso de este Gobierno local por seguir construyendo un Logroño entre todos, desde la participación y la escucha, con responsabilidad y priorizando las necesidades diarias de los vecinos.

¡Feliz 2025!

Conrado Escobar Las Heras / Alcalde de Logroño



■ Cuca Gamarra, Tomás Santos, Julio Revuelta y Pablo Hermoso de Mendoza posan junto al alcalde, Conrado Escobar.

DISTINCIONES

Los exalcaldes Julio Revuelta, Tomás Santos, Cuca Gamarra y Pablo Hermoso de Mendoza reciben la Medalla de Oro de la Ciudad de Logroño

El Ayuntamiento de Logroño entregó el pasado 20 de diciembre la Medalla de Oro de la Ciudad a cuatro exalcaldes de la capital riojana: Julio Revuelta Altuna (alcalde entre 2000 y 2007), Tomás Santos Munilla (2007-2011), Cuca Gamarra Ruiz-Clavijo (2011-2019) y Pablo Hermoso de Mendoza González (2019-2023). Los cuatro recibieron esta distinción en un Pleno extraordinario al que acudieron representantes institucionales y sociales.

Este reconocimiento fue aprobado por la Junta de Gobierno Local el pasado 27 de noviembre.

La concesión de la Medalla de Oro es un gesto de reconocimiento y gratitud por la dedicación, el compromiso y la implicación con Logroño y sus ciudadanos de estos cuatro alcaldes durante sus mandatos.

Un reconocimiento con mucha historia

Esta distinción fue creada en el Pleno de 18 de mayo de 1921 con la denominación de Medalla de la Ciudad y estaba “destinada a premiar servicios extraordinarios en favor del pueblo”. En 1958 se reguló en el reglamento de Honores y Distinciones del ayuntamiento de Logroño con el nombre de Medalla de Oro.

Al igual que los exalcaldes mencionados, en su momento también fueron reconocidos con la Medalla de Oro de la Ciudad de Logroño los regidores de la etapa democrática Miguel Ángel Marín Castellanos (1979-1983), Manuel Sáinz Ochoa (1983-1995) y José Luis Bermejo Fernández (1995-1999).

El primero en recibir la Medalla de Oro fue Julio Revuelta, alcalde de la ciudad entre 2000 y 2007 y cuya semblanza corrió a cargo de la periodista Marta Ramírez. En su intervención, Revuelta afirmó lo siguiente: “Hacer una ciudad mejor, cumplir la palabra dada y ayudar a mis vecinos fue siempre la razón de mi trabajo”.

En el caso de Tomás Santos, alcalde de 2007 a 2011, fue el exconcejal Vicente Urquía quien leyó la semblanza para, a continuación, dar la palabra al exalcalde y su intervención llena de gratitud: “Gracias a Logroño por el privilegio que tuve de ser su alcalde y haber podido devolver a mi ciudad parte de lo que me ha dado”.

La tercera Medalla de Oro la recibió Cuca Gamarra, alcaldesa entre 2011 y 2019 y cuya semblanza la realizó el escritor Andrés Pascual. En su discurso de agradecimiento, Gamarra reivindicó que “la buena política es compromiso, es entendimiento y es esfuerzo colectivo. Se puede ser firme, hasta vehemente en defensa de las propias opiniones, pero no se puede perder nunca el respeto al otro, porque en ese momento se



■ Los exalcaldes galardonados y el exalcalde Manuel Sáinz posaron junto a la actual Corporación.

pierde el respeto al vecino”.

Y el cuarto en recibir la Medalla de Oro fue Pablo Hermoso de Mendoza, alcalde entre 2019 y 2023 y cuya semblanza la realizó la periodista Estela Etayo. “Interpreto el acto de hoy como símbolo del reconocimiento democrático de una sana convivencia, de una responsable alternancia política en libertad. Lo celebro y lo agradezco”, señaló el exalcalde.

El acto lo cerró el alcalde de Logroño, Conrado Escobar, quien tuvo palabras de elogio y agradecimiento para sus predecesores en el cargo. “Representáis 25 años de servicio a Logroño, cada cual con su estilo, con su impronta ideológica, con sus mayorías y sus apoyos, pero con el mismo cariño por esta ciudad, la mejor ciudad del mundo”.

Un nuevo programa cargado de experiencias en la Casa de las Ciencias

La programación de la Casa de las Ciencias para este invierno incluye talleres infantiles, un nuevo programa de divulgación para personas adultas, observación astronómica, exposiciones, diversas iniciativas para conmemorar el Día de la Mujer y la Niña en la Ciencia y una jornada especial en el Día de la Comunidad Educativa.

La Casa de las Ciencias nos ofrece una vez más una programación cuidada y de gran riqueza divulgativa y cultural, con propuestas variadas para disfrutar y aprender sobre temas tan diversos como nuestro universo, los animales y el cuerpo humano.

Los sábados de enero, febrero y marzo vuelven

los talleres infantiles de divulgación científica. Cuentan con 24 plazas por taller y son gratuitos. Como novedad, la Casa de las Ciencias incorpora un programa de divulgación científica para personas adultas (desde 18 años). Son de iniciación a cada tema y combinan teoría y práctica. La programación de invierno también incluye una **sesión de observación astronómica** el viernes 10 de enero, que se desarrollará en el exterior con telescopios.

Actualmente, la Casa de las Ciencias cuenta con **tres exposiciones**: 'Meteoritos, ¿destructores de mundos o creadores de vida?', la segunda muestra, 'Nuestro Sistema Solar' y la exposición 'Veneno que cura, veneno que mata'. También contará con actividades des-



tacadas para conmemorar el **Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia**, el 11 de febrero, y el **Día de la Comunidad Educativa**, el 28 de febrero.

COMERCIO

Premios Comercio Excelente de la Ciudad de Logroño 2024

El Ayuntamiento y la Cátedra de Comercio de la UR reconocieron las buenas prácticas del comercio local con los 'Premios Comercio Excelente de la Ciudad de Logroño 2024', que se concedieron a Germán Rodríguez Rocandio, Cafés El Pato, Mitsou Art Shop & Studio, Confe Rovelo y Arrebato.

Estos premios reconocen la labor de quienes han desarrollado durante muchos años su trabajo en la ciudad y cuentan con una trayectoria relevante, así como a aquellos profesionales que han

incluido elementos innovadores, diferenciales y de mejora en la atención a los clientes.

En esta octava edición, se recibieron 37 candidaturas a las cinco modalidades, de las que 18 fueron para los premios honoríficos, de reconocimiento a la labor de los comerciantes y que se representa mediante un diploma y una placa conmemorativa; y 19 candidaturas para los premios de mérito, que acreditan una acción o labor concreta y



Los premios suponen un homenaje al comercio logroñés.

que se reconocen con una dotación económica de 1.000 euros, un diploma y una placa conmemorativa.

PREMIO 'DE BUENA FUENTE'

La Gran Vía logroñesa, tema que inspira el XXVI Premio de Narración Breve 'De Buena Fuente'

Impulsado por el Ayuntamiento de Logroño y Fundación Caja Rioja, el plazo para presentar los originales finalizará el 15 de enero de 2025. El primer premio está dotado con 3.000 euros y el segundo premio recibirá un lote de libros. Ambos relatos se publicarán en el periódico municipal 'De Buena Fuente'.

La XXVI edición del Premio de Narración Breve 'De Buena Fuente' busca seguir promoviendo la creación literaria en Logroño. En esta ocasión, tendrá como hilo conductor la emblemática Gran Vía logroñesa, un símbolo vital del corazón de nuestra ciudad.

Las obras deberán presentarse por triplicado en el Servicio de Información 010 del

Ayuntamiento. Los trabajos se presentarán necesariamente sin firmar, bajo un título y un lema, acompañados de plica en sobre cerrado en la que se hará constar el nombre, apellidos, domicilio y teléfono del autor. El plazo de entrega de los trabajos se extiende hasta el 15 de enero. El fallo del premio se realizará a lo largo del mes de enero en un acto público presidido por el alcalde y acompañado por el presidente de Fundación Caja Rioja.

El jurado de este premio de narración breve estará integrado por distintos representantes del Ayuntamiento de Logroño y de Fundación Caja Rioja, así como un experto en la materia.



Presentación del certamen en la sala de prensa del Ayuntamiento de Logroño.

Gran ambiente en la primera fiesta pre-uvas de Logroño

Logroño celebró el pasado viernes 20 de diciembre en el paseo del Espolón su primera fiesta pre-uvas. La iniciativa, fruto del acuerdo entre el Ayuntamiento de Logroño y las cadenas de radio Los 40 Classic y Los 40 Urban, contó con una doble fiesta, antes y después de las campanadas en el emblemático reloj de la torre de Ibercaja.

En un ambiente de encuentro y celebración que sirvió también de colofón a los encuentros navideños familiares, de amigos o de compañeros de trabajo, la fiesta pre-uvas arrancó con una sesión de música de estilo más ochentero, de la mano de Los 40 Clas-

sic y el DJ Jorge Sánchez. Poco antes de la medianoche finalizó esta primera parte musical para, con el Himno de Logroño, recibir de forma anticipada el Año Nuevo al sonido de las campanadas de medianoche. Hubo brindis, uvas y golosinas para cumplir con la tradición.

Y justo al terminar las campanadas y las felicitaciones, la música volvió a tomar protagonismo, con una segunda sesión centrada en el público más joven, con el DJ Ramsés López y Los 40 Urban.

■ Imágenes de la primera fiesta pre-uvas de Logroño.



Adjudicadas las obras del nuevo parque de Las Tejas

La Junta de Gobierno Local adjudicó el pasado 26 de diciembre las obras del nuevo parque de Las Tejas a la empresa Euroservicios y Obras Forestales S.A. por un importe de 223.268,50 euros.

El nuevo parque de Las Tejas permitirá adecuar con estrategias circulares una parcela de 13.002 metros cuadrados. Las obras incluyen la dotación de medios naturales, la infraestructura verde y azul necesaria con el máximo aprovechamiento hídrico, y su equipamiento para los usos ciudadanos.

Además, la Junta de Gobierno Local adjudicó las obras para mejorar la red de caminos ciclables y peatonales que discurre entre los barrios de Valdegastea y El Cubo y el en-

torno del barrio de El Cortijo. Los trabajos se han adjudicado a la empresa Euroservicios y Obras Forestales S.A. por un importe de 428.899,98 euros.

Finalmente, la Junta de Gobierno Local dio luz verde a los proyectos y licitación de obras de renovación de la red de agua potable en varios puntos de la ciudad. El importe total asciende a 280.605,66 euros y se incluyen actuaciones en cuatro calles de la ciudad: Beatos Mena y Navarrete (entre Cigüeña y San José de Calasanz), Beratúa (entre Murrieta y Conde Superunda y calle Gonzalo de Berceo/Valcuerna), Ciudad de Vitoria (tramo calles Fundación/Lardero) y San Millán (tramo Cigüeña/avenida de la Paz margen números pares).



■ Zona de actuación para el futuro parque de Las Tejas.

Avances para la implantación de una Zona de Bajas Emisiones

La Zona de Bajas Emisiones (ZBE) de Logroño comprenderá el espacio delimitado al norte por la calle Madre de Dios, al este por Luis de Ulloa, al sur por la avenida de la Paz y al oeste por Doce Ligerio.

La decisión se ha tomado a partir de las aportaciones recogidas en el análisis de la asistencia técnica contratada, que ya se encuentra ultimando el proyecto de implantación de la ZBE y la ordenanza que la regulará. La previsión es que el documento definitivo pueda analizarse por la Junta de Gobierno en enero y posteriormente en pleno para que pueda entrar en vigor en enero de 2026.

Cabe destacar que la zona se implantará de manera paulatina y en función de una evaluación continua de las medidas.

El acceso estará restringido para vehículos sin etiqueta ambiental: comerciantes y vecinos estarán exentos

En la primera fase, tendrán acceso a la zona delimitada los coches con distintivo ambiental: categorías 0 emisiones, ECO, C y B. Quedarían exentos de la restricción de acceso vecinos, comerciantes y todas aquellas per-



■ Imagen de una de las calles incluidas en la ZBE.

sonas que vayan a la zona por causa justificada (repartidores, taxis, movilidad reducida, centros de salud, talleres, etc.)

En ese primer momento, solo tendrían restricciones de acceso, circulación y aparcamiento en la ZBE los vehículos sin etiqueta ambiental que no sean de residentes o que no vayan a la zona por una causa justificada.



La exposición 'El tiempo de Teo' puede visitarse hasta el 16 de febrero en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento

Esta exposición es un homenaje al artista riojano Teo Martínez, que ha muerto en 2024. Teo Martínez fue uno de los mejores fotógrafos españoles entre los años 1950 y 1970.

El encargado de organizar la exposición es Jesús Rocandio, que es el responsable de la Casa de la Imagen.

En la exposición puedes ver más de 160 fotografías. Muchas de ellas todavía no se habían visto en ninguna exposición. También puedes ver cámaras fotográficas, publicidad, periódicos y objetos personales del fotógrafo.

La exposición trata temas como:

- Política.
- Deporte.
- Espectáculos y ocio.
- Prensa.
- Temas de la vida y la sociedad.
- Temas de Logroño.

Además se ha publicado un libro de 160 páginas que explica lo que puedes ver en la exposición.

También se ha hecho el documental 'El tiempo de Teo', con fotografías y entrevistas a Teo Martínez, y se ha organizado una conferencia.

Puedes visitar la exposición:

- De martes a viernes, de 5 y media a 8 y media de la tarde.
- Sábados, domingos y festivos, de 12 de la mañana a 2 de la tarde y de 5 y media a 8 y media de la tarde.
- El 5 de enero, de 12 de la mañana a 2 de la tarde.
- El 6 de enero está cerrada.



■ Inauguración de la exposición 'El tiempo de Teo'.

 **PARTIDO POPULAR**

› Desde el Partido Popular de Logroño queremos deseamos un año lleno de salud, prosperidad y esperanza. Comenzamos este 2025 con ilusión renovada y el firme compromiso de seguir trabajando para hacer de nuestra ciudad un lugar mejor para todos.

Logroño es mucho más que su historia, su gastronomía o sus paisajes; es su gente, su carácter, su capacidad de superación. Cada vecino aporta su grano de arena para construir

¡Feliz 2025, Logroño!

una ciudad más dinámica, acogedora y llena de oportunidades. Por nuestra parte, seguiremos defendiendo una gestión responsable que priorice el bienestar de los logroñeses.

Este año nos hemos marcado grandes retos: avanzar en proyectos que nos conviertan en un referente de ciudad en cuanto a sus zonas verdes, apoyar a nuestras familias, seguir dinamizando el comercio local y reforzar los servicios públicos. Siempre desde el diálogo y

escuchando vuestras necesidades. Queremos que cada paso que demos como equipo de gobierno sea un reflejo de vuestras aspiraciones y un impulso para quienes sueñan con un futuro mejor.

Gracias por vuestra confianza y vuestro esfuerzo diario, que hacen que Logroño sea el lugar que todos amamos.

¡Juntos haremos de 2025 un gran año para nuestra ciudad!

 **PARTIDO SOCIALISTA**

› Estrenamos nuevo año y desde el Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Logroño queremos aprovechar estas líneas para desear un muy feliz año nuevo, lleno de salud, suerte, en el que todo lo que ansiamos, se convierta en una realidad.

En este sentido, en el Grupo Socialista, deseamos que el equipo de gobierno del PP del Sr. Conrado Escobar, abandone el revanchismo y el victimismo en materia de gestión de fondos europeos, y se ponga a trabajar para que nuestra ciudad siga avanzando por la senda del progreso, acercándonos a Europa y no alejándonos, como han hecho en el año 2024 que acabamos de despedir. Un

Feliz 2025

revanchismo de dos millones de euros, de momento.

Esperamos también que el Gobierno de La Rioja y el Sr. Escobar cumplan sus palabras cambiantes, y podamos ver abiertos, tanto el Centro de Salud de La Villanueva, como el Consultorio de Los Lirios. Por cierto, un Centro de Salud de La Villanueva, inaugurado este pasado día 23 de diciembre sin invitación al PSOE, verdadero impulsor y ejecutor de las obras en la legislatura pasada.

2025 tiene que ser también el año en el que el Ayuntamiento afronte, pero de verdad, con acciones reales y políticas efecti-

vas, el problema de la convivencia entre turismo, ocio y vecinos del Casco Antiguo. ¿Tendremos ordenanza de terrazas en el mes de enero?, ¿Y las viviendas de uso turístico, seguirán campando a sus anchas?

Durante el nuevo año que ya comenzamos, el Grupo Municipal Socialista seguirá ejerciendo, su labor de oposición constructiva pero firme, controlando la acción del gobierno y haciendo propuestas que tengan a las personas en el centro, pues sois vosotros, los logroñeses y logroñesas, el motor de todas nuestras acciones. Feliz Año Nuevo.

 **VOX**

› El PP tirando de su mayoría absoluta, tal y como nos tiene acostumbrados, aprobó en solitario el pasado día 23 el presupuesto general del ejercicio 2025. Estamos ante un presupuesto con importantes carencias, tanto en sus prioridades como en su plan de ejecución, dejando sin respuesta problemas críticos como la lucha contra el ruido, la accesibilidad y las infraestructuras necesarias para nuestros barrios.

Hemos pasado de los presupuestos vivos, o más

El presupuesto propagandístico del PP 2025

bien rebeldes e indomables del 2024 a unos contenidos y sin aspiraciones. Eso sí, con un incremento de casi un 98% en retribuciones de personal en igualdad, un 43,13% en gabinete de alcaldía y un 46,02% en publicidad institucional. ¡Basta ya de seguir engordando chiringuitos sin tener ni idea de para qué! No podemos consentir que sigan dilapidando el dinero de los logroñeses en gastos superfluos, mientras se olvidan de sus necesidades reales.

Un buen presupuesto para la ciudad debería ser más ambicioso, promoviendo proyectos a largo plazo, pero tristemente el cortoplacismo del PP, no solo hará que Logroño no vuele, como prometió el Sr. Alcalde en el debate del estado de la ciudad, sino que hará que se quede estancado: sin centro tecnológico pero con una bonita zona de bajas emisiones que nuestra ciudad no necesita.

Logroño necesita progresar, pero por desgracia, el PP hará que 2025 tampoco sea su año.

 **PODEMOS IZQUIERDA UNIDA**

› Feliz 2025 a todas y todos. Este año tenemos la oportunidad de corregir el rumbo. No partimos de cero, pero 2025 puede ser el año en que enfrentemos el odio, la división y las injusticias que nos han marcado.

Nos han enseñado a temer a quienes son diferentes, a desconfiar de nuestras vecinas y vecinos, a culparnos entre nosotras y nosotros de los problemas que otros han creado. Pero ¿y si este año hacemos las cosas de otra manera?

Cuidarnos, el reto de 2025

¿Y si dejamos atrás ese odio que nos siembran y empezamos a construir desde el respeto y la solidaridad, como iguales, como personas que merecen dignidad y libertad?

Vivimos en un mundo donde acceder a una vivienda, estudiar una carrera o ir al médico ya no es un derecho para todas las personas, sino un privilegio. Donde las mujeres siguen enfrentándose a una violencia que nunca debería haber existido. Donde el planeta nos grita por un

respiro mientras seguimos dándole la espalda. 2025 puede ser el año en que volvamos a cuidarnos. Un año para defender nuestros derechos, para decir basta al miedo y la exclusión. Un año para construir una sociedad donde importe más el corazón que el bolsillo, y donde el futuro sea de todas y todos, no solo de unas pocas personas.

Que 2025 no sea el año del "ojalá". Que sea el año del "lo conseguimos, juntas y juntos".

 **PARTIDO RIOJANO**

› Logroño encara el 2025 con un gran reto: recuperar el ritmo inversor perdido y reajustar el gasto en casi 8 millones. Hemos terminado 2024 con el soniquete de la situación de parálisis y con la estruendosa devolución de 2 millones de fondos europeos concedidos para infraestructuras y movilidad. Está por ver aún si esta cruzada que ha emprendido el alcalde no termina en sanción. Lo que está claro es que esta deplorable gestión va a salir muy cara a la ciudadanía.

Logroño renuncia a 2 millones y debe recortar 8 millones del presupuesto

Desde el PR+ vemos con preocupación que el presupuesto aprobado hace una semana tenga que recortar el gasto en 8 millones. También que repesque inversiones no ejecutadas en 2023 y sustentadas, de nuevo, con una previsión irreal de venta de suelo. Lamentablemente se han 'olvidado' de reclamar que la ciudad sea compensada por el efecto frontera, de apostar por el soterramiento, de que el suelo del PERI Ferrocarril se transforme en viviendas para más de 1.200

familias, de un plan social para proteger a las víctimas de prostitución o de abrir los patios de los colegios para la infancia y juventud.

Solo nos queda confiar en que el espíritu copero de la ciudad dé el aliento necesario para que la UD Logroñés firme un encuentro épico frente al Athletic en Las Gaunas. Sin duda sería un revulsivo para la economía local. Pero, también, en que los Reyes Magos puedan hacer magia para sacar a Logroño de la parálisis.

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- **El tiempo de Teo.** Hasta el 16 de febrero.
- **Colección Altadis.** Exposición permanente.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **Meteoritos ¿destructores de mundos o creadores de vida?** Hasta el 26 de enero.
- **Nuestro sistema solar.** Desde el 28-enero.
- **Veneno que cura, veneno que mata.** Hasta el 23 de marzo.

LA GOTA DE LECHE

- **Fase C: La conexión humana en la era digital.** Exposición colectiva. Hasta el 29 de enero en el Patio.
- **Retrospectiva Viajera 2024.** Hasta el 29 de enero, en el Pasillo de Exposiciones de la Planta Baja.
- **Inner Gestura, de Alberto Esteban.** Del 15 al 30 de enero en la 1ª Planta.
- **Los colores de una mirada, de Rocío Maque.** Exposición colectiva. Del 8 al 30 de enero en las escaleras.

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **'Iconos y Narrativas'** de David Lapeña. Hasta el 28 de febrero.

CCR

- **El vino en las vanguardias artísticas.** Fundación Vivanco. Hasta 24 de enero.

CUBO DEL REVELLÍN

- **Exposición Permanente 'V Centenario'.**

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- **Exposición 'El Camino del Vino'.**

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **7-enero, 17:00 horas.** Club de lectura 'Los Ilusos'. Público adulto. / **19:00 horas.** Club de Lectura de la Asociación de vecinos de Madre de Dios 'Leer en la periferia'. Público adulto.
- **8-enero, 16:30 horas.** ArteFábrica. 'Coser y cantar', con Javier Jubera. A partir de 18 años. / **18:00 horas.** Club de Lectura juvenil coordinado por La Casa de Tomasa. Para niños y niñas de 12 a 14 años.
- **9-enero, 17:30 horas.** Jugones de Asprode-ma. / **18:00 horas.** Club de lectura de adultos 'Una habitación propia'. Mayores de 18 años. / **19:00 horas.** Taller de escritura creativa 'Déjate de tonterías y ponte a escribir'.

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **8-enero, 12:30 h.** Juegas conmigo. Para niños y niñas de 8-12 años.
- **9-enero, 19:00 h.** Ajedrez.

CCR

- **3-enero, 12:00 y 18:00 h.** "Calor"- Escenario Insólito. Espectáculo dentro del festival ACTUAL que trata sobre la situación en la que viven muchas personas carentes de hogar, abordando así las relaciones humanas y la búsqueda del hogar.



SALA AMÓS SALVADOR

PERPETUUM MOBILE

Hasta el 16-febrero, 2025.



TEATRO BRETÓN

ACTUAL

35º Escenario de Culturas Contemporáneas

CINE EN V.O.S.

- **3 de enero, a las 19:30 h** 'Sing sing' de Greg Kwedar, EE.UU., 2023.
- **4 de enero, a las 19:30 h.** 'Secretos de un crimen' de Sandhya Suri, Reino Unido, 2024.
- **5 de enero, a las 19:30 h** 'Mi postre favorito' de M. Moghadam y B. Sanaeeha, Irán, 2024.
- **6 de enero, a las 19:30 h.** 'El último suspiro' de Costa-Gavras, 2024.

CASA DE LAS CIENCIAS

TALLERES

- **3 de enero, 1:30 horas.** Astronomía para todos. De 8 a 12 años.
- **3 de enero, 12:00 horas.** Sistema Solar. De 4-6 años.
- **4 de enero, 12:00 horas.** Luna lunera. Del 5-8 años.

CUENTACUENTOS

- **3 de enero, 18:00 horas.** Un ratón en la Luna. Público familiar a partir de 6 años.

ANIMACIÓN INFANTIL

- **4 de enero, 18:00 horas.** 'Tú eres una estrella ...en Navidad'. Para público familiar con niños de 4 a 7 años.



PUNTO LIMPIO FIJO

Polígono de La Portalada (C/ Nevera, 18) LyS: 8:00 - 15:00 h. / M-V: 8:00 - 20:00 h.

PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

	9:00 - 13:30 h y 16:30 - 18:30 h		L-V: 9:00-13:30 h S: 9:00-11:30 h	L-V: 16:30-18:30 h S: 11:45-14:00 h
L	Juan Boscán (Estambrea)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Plaza Fuero de Logroño (BarrioYague)	Manuel de Falla Joaquín Turina
S	C/ Tudela C/ Río Lomo (*)	Parque Picos de Urbión (*)	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia

(*) Hasta las 14:00 horas

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: 900 710 010

Edita: Logroño

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa Imprime: Gráf. Ochoa, S.A.

Dep. Legal: LO-101-1986 ISSN 2952-3486

DBF VERSIÓN SONORA: logroño.es

El próximo **DE BUENA FUENTE** se publicará el 10/enero/2025

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:

Teléfonos: **010 / 941 27 70 01**



Todo preparado para que la llegada de los Reyes Magos a Logroño sea inolvidable



El próximo domingo 5 de enero, Logroño se llenará de magia y alegría con la llegada de SS.MM. los Reyes Magos de Oriente al Estadio Municipal de Las Gaunas. La cita está programada para las 10:30 horas, donde 13.600 personas tendrán la oportunidad de darles la bienvenida a nuestra ciudad. Desde las 9:00 horas, los asistentes podrán acceder al estadio y disfrutar de un espectáculo que amenizará la espera hasta la llegada de Melchor, Gaspar y Baltasar.

Para facilitar el acceso al evento, el Ayuntamiento de Logroño ha habilitado un servicio gratuito de **autobús lanzadera** que partirá desde la parada 'Monumento al Labrador' a partir de las 8:00 horas, con una frecuencia aproximada de 15 minutos.

Una vez aterrizados en Las Gaunas en helicóptero, los Reyes saludarán a todos los niños y niñas presentes antes de continuar su recorrido por la ciudad, que incluirá visitas a lugares como el Hospital San Pedro, Cocina Económica y la pista de hielo del CDM Lobete, entre otros. También el 5 de enero a las 12:00 la plaza del Ayuntamiento acogerá el reparto del **roscón solidario** a favor del Hospital Imaginario.

Una Cabalgata más inclusiva

Por la tarde, a partir de las 19:00 horas, los Reyes Magos participarán en la tradicional cabalgata que mantendrá el mismo recorrido del año pasado, pero con una importante novedad: se han habilitado dos zonas preferentes a lo largo del trayecto para que las personas con discapacidad puedan disfrutar del evento con mayor comodidad. Estas áreas garantizarán una experiencia inclusiva para todos.

